



Nachbarschaftshilfe, Amt Büsum Wesselburen e.V.

gemeinsam - miteinander - füreinander

Aktuelle Nachrichten

Redaktion: Werner Lucas, E-Mail: laux-lucas@t-online.de

Info Nr.: 24-3

Juli 2024

Liebe Mitglieder

Wir laden Euch ganz herzlich zu unserem Sommerfest am Freitag, 27.09.24 im Café Hedwig, Hedwigenkoog von 14.30 bis 17.00 Uhr ein



Kaffee, Kuchen und nicht-alkohol. Getränke für Mitglieder frei, Nicht-Mitglieder zahlen 15€ für die Teilnahme

Und wir haben auch ein tolles Programm:

Matthias Stührwoldt wird uns mit seinen plattdeutschen Geschichten erfreuen und unterhalten.



Wir freuen uns sehr, dass es uns gelungen ist, ihn für unser Fest zu gewinnen
Unser Mitglied Reini Reinhard wird uns durch den Nachmittag führen.

Wir hoffen auf möglichst zahlreiche Teilnahme und einen gemütlichen gemeinsamen Nachmittag

Und natürlich möchte ich den Infobrief nutzen, um Euch wieder über die neuesten Entwicklungen in unserem Verein, neue Projekte und Möglichkeiten, sich zu beteiligen, informieren. Denn unser Verein lebt vom gemeinsamen Tun.

Am 11.06.24 hatten wir unsere Mitgliederversammlung. 75 Mitglieder sind ins Watt'n Hus, Büsum, gekommen. Das hat uns im Vorstand gefreut, zeigt es doch, dass viele sich für unseren Verein interessieren.

Der Rechenschaftsbericht war dieses Mal etwas ausführlich. Es galt, auf 5 Jahre des Vereinsbestehens zurückzublicken. Nicht alles konnte erwähnt, nicht jeder, der sich engagiert hat, konnte genannt werden. Wer Interesse hat, kann den Bericht bei Werner Lucas, unter laux-lucas@t-online.de erhalten

Erwähnen möchte ich an dieser Stelle jedoch die beiden Menschen, die den Verein ins Leben gerufen haben: **Karl Heinz Papenfuß**, ohne dessen Vision dieser Verein nicht entstanden wäre und **Heinz-Wilhelm Jungkuhn**, unseren Vorsitzenden seit 2019, der dieser Vision ein tragfähiges Fundament gegeben hat.

Unser Verein ist finanziell solide, was auch die diesjährige Kassenprüfung wieder bestätigt hat, und wir sind vielfältig vernetzt und bei vielen Projekten in Wesselburen und Büsum beteiligt und engagiert.

Es gab auch wieder die jährlich notwendigen Wahlen für die einzelnen Vorstandspositionen. Werner Lucas kandidierte aus persönlichen Gründen nicht mehr für den stellvertretenden Vorsitz, wird aber den Vorstand weiter unterstützen. Als sein Nachfolger wurde Michael Engels gewählt.



v.l.: Michael Engels, Heinz-Wilhelm Jungkuhn

Wir wünschen dem neuen vorsitzenden Team eine erfolgreiche Zusammenarbeit.

Im Amt bestätigt wurden Ruth Mengel als Schriftführerin, Inge Greulich und Andreas Redmann als Beisitzende.

Als Kassenprüfer wurde Dierk Felgentreu erneut wiedergewählt.

Wir wünschen allen eine glückliche und erfolgreiche Arbeit für unseren Verein.

Soviel zur Info, nun aber zu dem, was wir Euch für die nächste Zeit empfehlen wollen.

Zu aller Erst: Auf der Mitgliederversammlung wurde der Wunsch nach einem gemeinsamen Bus-Tagesausflug geäußert. Wir haben dies in Angriff genommen: **Wir bieten einen Tagesausflug für 53 Personen mit einem Reisebus ins ALTE LAND an: am 19.10.24; Unkostenbeitrag 30,00€; Mittagessen (mit einem Getränk), Kaffee und Kuchen inclusive;**



Verbindliche Anmeldung an Michael Engels, Tel.: 0177 6818499 plus Überweisung von 30,00€ auf unser Konto: Spk. Mittelholstein DE54 2145 0000 0105 3454 58

Es gilt die Reihenfolge der verbindlichen Anmeldungen.

Die Fahrt wird vom Verein und einer großzügigen Spende finanziell unterstützt und soll ein besonderes Dankeschön im Rahmen unseres 5-jährigen Bestehens für unsere Mitglieder sein.

Wichtig ist uns unsere Mitwirkung beim **Projekt Nachbarschaftstische**. Gemeinsam mit dem Amt und der Bundesarbeitsgemeinschaft der Seniorenorganisationen (BAGSO) wollen wir vermehrt Möglichkeiten schaffen, Menschen miteinander in Kontakt zu bringen, z.B. durch diese Initiative. Dabei erklärt sich eine Person bereit, ein Mittagessen (es kann auch Abendessen, Frühstück oder Kaffeetrinken sein) bei sich zu Hause auszurichten und dazu zwei bis drei Gäste (andere an dieser Initiative interessierte) einzuladen.

Ob gemeinsam gekocht wird, wie der Einkauf und die Kostenbeteiligung abgesprochen werden, ob eine Person dauerhaft als GastgeberIn oder wechselnde GastgeberInnen vereinbart werden, ist den TeilnehmerInnen überlassen. Jetzt in der Anfangsphasen hat sich die Gemeinde bereiterklärt, einen Zuschuss für die Kosten, die nach Absprache verteilt werden, zu übernehmen.

Wir würden uns freuen, wenn sich Mitglieder der Nachbarschaftshilfe als GastgeberIn oder als interessierte Gäste bei Frauke Düßmann oder Ruth Mengel als koordinierende Personen melden würden.

Frauke Düßmann: 04833 4298616

Ruth Mengel: 01515 4259195

Wir hoffen, es melden sich viele Interessierte.

Ein weiteres Projekt, das wir in Angriff nehmen, sind **wohnquartiersbezogene Ausflugsfahrten**. Wir wollen mit Mobi Dick für Menschen aus einem Wohnumfeld (unentgeltliche) Ausflugsfahrten organisieren, um mehr Kontakte untereinander zu schaffen. Dazu werden wir Euch anrufen, wenn wir für Euer Umfeld eine Fahrt organisieren.

Und schließlich noch einmal ein „Werbeblock“ für unser **INSEA-Projekt**, bei dem ja Menschen mit chronischen Erkrankungen (gleich welcher Art) in einer Gruppe Methoden und Techniken erwerben können, ihren Alltag noch besser zu gestalten. Die bisherigen Gruppen waren gut besucht, die TeilnehmerInnen sehr zufrieden. Der Beginn des neuen Kurses ist am 21.10.24, Vom 19.11. bis 22.11. ist eine Schulung als KursleiterIn in Hannover (Kosten übernimmt die Gemeinde) geplant.

Interessentinnen melden sich bitte bei
Ruth Mengel: Tel. 01515 4259195

Zu guter Letzt suchen wir weiter noch Interessierte, die unser **Projekt VorlesepatInnen** für Kitas unterstützen wollen. Einmal pro Woche in einer kooperierenden Kita den ganz Kleinen etwas vorlesen und so Freude am Lesen wecken, Sprachverständnis fördern und neue Interessen wecken: das kann doch Spaß machen -oder?



Wendet Euch an Inge Greulich, wenn Ihr dazu Lust habt, unter: 0162 9786179

Wir wünschen Euch viel Freude bei allen Aktivitäten in der Nachbarschaftshilfe, ob als TeilnehmerIn oder Aktive – Hauptsache:

gemeinsam- miteinander- füreinander

In diesem Sinne im Namen des gesamten Vorstands eine gute und gesunde Sommerzeit

Werner Lucas

PS: noch eine Anmerkung: Uns sind bedauerlicherweise verschiedentlich massive Beschwerden im Hinblick auf den Büsumer Bürgertreff mitgeteilt worden: wir distanzieren uns von diesen Vorgängen, die Klärung liegt aber alleine beim Seniorenbeirat der Gemeinde.